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MOVIMENTO TRADICIONALISTA GAÚCHO DO PIANÀITO CENTRAL

18Ê Congresso da Tradição Gaúcha Ordinário - MTG-PC

18 de Março de2O23 Brasília, Distríto Federal

. ATA DA REUNTÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e vínte e três, na sede social do
Movimento Tradicionalista Gaúcho do Planalto Central, localizado no Parque de

Exposiçôes da Granja do Torto, às 09h21, a Presidente do Conselho Deliberativo do
Movimento Tradicionalista Gaúcho do Planalto Central - MTG-PC, a Senhora Loiva

Lopes Calderan, no uso de suas atribuições declarou aberta a reunião e apresentou a
seguinte pauta: t- Prestação de Contas; 2- Encerramento da gestão da atual
Presidente do Conselho Deliberativo. lnformou também que o quórum da reunião se

torna apto a dar seguimento a reunião. Estão presentes na reunião os Patrôes dos

CTGs Sinuelo da Saudade, Rio de Ondas, Querência Formosa e Querência de Rio Verde.

O Presidente do MTG-PC deu boas vindas a todos e passou a palavra novamente para a

Presídente do Conselho que perguntou aos presentes se teria algum assunto a colocar

na pauta. Como nenhum dos presentes se manifestou, deu-se início à primeira pauta.

A Presidente do Conselho apresentou a prestação do MTG-PC informando que a

prestação de contas foí enviada para o Conselheiro Marcos Folliati que mandou um
parecer pelo seu representante Sérgio Welker. A palavra foi passada ao Sr. Dorvilio
Calderan que explicou que nessa última gestão dÍversos CTGs que estavam

Ínadimplentes se regularizaram e leu o parecer final da tesouraria do MTG-PC. Após a

leitura, o 5r. Sérgio Welker leu o parecer do Conselheiro Marcos Folliati. A prestação de

contas foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade dos presentes.

Dando ínício à segunda pauta, a Sra. Loiva agradeceu a gestão que fez. A Sra. ponderou
que dos 25 CTGs que temos no MTG temos somente 6 em dia com a anuidade do
MTG-PC então seria importantíssimo o trabalho da nova gestão parã que seja

mostrado aos patrões a importâncía da participação. A Sra. Loíva Lopes expôs aos

presentes a perseguição que está passando pelo Patrão da Estância Gaúcha do

Planalto. O Sr. Sérgio Welker comentou que o MTG-PC precisa ser abordado no

Estatuto e no Regimento para que possamos lidar com essas sítuações. O Sr. Ademir
Cenci acredita que temos que ter cuídado em separar a Entidade e o Patrão para que
possamos tomar uma decisão. O Sr. Emílio Putton observou que no grupo de

WhatsApp dos patrões só entendeu a sítuação após as explicações que foram
colocadas pelos membros da Diretoria do MTG-PC. O Sr. Leandro ponderou que o atual

Patrão da Estância Gaúcha do Planalto trata os CTGs como adversários. O Conselho de

Ética, na figura de seu presidente Édson Flores, informou que o atual Conselho de Ética

não teve tempo hábil para julgar o caso. Foi ponderado pelos presentes que o
Conselho Deliberativo fará uma moção ao Congresso para que a Diretoria Executiva

dê encaminhamento ao Processo Administraüvo apresentado pela Sra. Loiva à

Entidade e posteriormente, se necessário, ao Conselho de Ética. Nada mais havendo a

trataç eu, Juliana Maris Peixoto Bonato, Secretária desta reunião, lavrei a presente ata
que, após lida e aprovada, será assinada pela Presídente da MTG-PC e por mim, para

que faça parte dos anais do MTG-PC e gerp,os efeitos legais.
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Secretária da Reunião do Presidente do Conselho
Conselho Delíberativo Delíberativo MTG-PC
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